



"Aprendí a quererlo": Felipe Calderón y Margarita Zavala lamentan la muerte de Benedicto XVI



El papa emérito Benedicto XVI murió este 31 de diciembre a los 95 años de edad en el monasterio Mater Ecclesiae del Vaticano, donde residía desde su histórica renuncia al pontificado en 2013, confirmó la Santa Sede en un comunicado.

"Con pesar doy a conocer que el Papa emérito Benedicto XVI ha fallecido a las 9:34 horas en el Monasterio Mater Ecclesiae del Vaticano", señaló el Vaticano en una nota oficial en seis idiomas.

La preocupación por el estado de salud del papa y teólogo alemán surgió el miércoles 28 de diciembre, cuando su sucesor, Francisco, reconoció que estaba "muy enfermo" y pidió "una oración especial" a los fieles que asistían a su audiencia general.

Felipe Calderón y Margarita Zavala lamentan muerte de Benedicto XVI

El expresidente Felipe Calderón lamentó en redes sociales la muerte del papa emérito.

"Descanse en paz Benedicto XVI. Papa sabio: maestro de la Doctrina de Iglesia; valiente: enfrentó intereses y prejuicios para perseguir casos de abuso sexual; generoso: a pesar de dificultades de viaje nos visitó en México; humilde y sensato: renunció al Papado por edad avanzada", expresó Calderón.

Por su lado, la diputada de Acción Nacional, Margarita Zavala, recordó que tuvo la gracia de saludar a Benedicto XVI en familia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

01/01/2023

LEGISLATIVO

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/felipe-calderon-y-margarita-zavala-lamentan-la-muerte-de-benedicto-xvi>